

SOCIOS PROTECTORES

























































































































CECRA recibió distinción de la Academia Nacional de Ciencias Morales y Políticas



La Cámara Española de Comercio de la República Argentina representada por su Presidente Guillermo Ambrogi recibió el pasado miércoles 28 de junio una distinción por parte de la Academia de Ciencias Morales y Políticas por su colaboración y participación en el Seminario "La Argentina y España: cuatro décadas viviendo en democracia" realizado en abril de este año, organizado en conjunto con la Academia de Ciencias Morales y Políticas de España.

Del Seminario participaron destacadas personalidades del ámbito intelectual de la República Argentina y España.

En la ceremonia de entrega del premio estuvieron presentes el Presidente de la Cámara Española de Comercio, Guillermo Ambrogi; el Tesorero de la Institución, Guillermo González Rosas; la Directora de Asuntos Públicos de Naturgy, Bettina Llapur; y por la ANCMyP, su Vicepresidente, Luis Alberto Romero; Julián A. de Diego, Secretario; y, María Saénz Quesada, Prosecretaria.

Las empresas socias de CECRA: Telefónica Movistar, BBVA, Pan American Energy, Santander, Día Argentina, hicieron posible la realización del evento que congregó durante dos días a más de 400 personas.

El programa Energía del Sabor de Naturgy fue declarado de Interés Municipal en Morón

Además, junto al grupo de estudiantes del módulo especial se cocinaron pastelitos para festejar el 9 de Julio, Día de la Independencia Argentina.



El Programa "Energía del Sabor" de Naturgy fue declarado de Interés Municipal y por unanimidad por el Honorable Concejo Deliberante de Morón. Dicho programa de inclusión social, llevado adelante en la localidad de Morón en conjunto con la Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos de la República Argentina (UTHGRA) de Morón (Seccional Zona Oeste), además, posee un módulo especial exclusivo para jóvenes con discapacidad, con una mirada digna y respetuosa.

El eje del programa, como siempre, es la capacitación en el oficio gastronómico con una salida laboral genuina, con énfasis en la formación de microemprendedores en el rubro, el cual permite que jóvenes de barrios vulnerables puedan integrarse al mundo laboral y simultáneamente,

contribuir en la capacitación de colectivos vulnerables, como jóvenes con Síndrome de Down, mujeres que sufren violencia de género o con comedores comunitarios y los voluntarios que allí trabajan.

Desde el inicio del programa Energía del Sabor de Naturgy en 2016, más de 500 jóvenes bonaerenses, tanto zona oeste como norte, se han instruido en el oficio gastronómico. Este reconocimiento hace referencia a la capacitación que estuvo a cargo del Sindicato de Trabajadores de Turismo, Gastronómicos y Hoteleros (UTHGRA) Seccional Zona Oeste junto a Naturgy, la cual se llevó a cabo semanalmente, de abril a diciembre del 2022, y ya comenzó su segunda edición durante el 2023.

A lo largo del 2022, los participantes del programa realizaron visitas a hoteles, establecimientos gastronómicos y actividades especiales con distintas personalidades del mundo de la gastronomía y la nutrición. Esta iniciativa es posible llevarla adelante en la localidad de Morón gracias al trabajo conjunto de Bettina Llapur, directora de comunicación de Naturgy; y de Belén Bruno, directora de la escuela de gastronomía de UTHGRA Morón. El Proyecto de Decreto fue presentado, por los concejales del bloque UCR Juntos, el pasado 27 de marzo de 2023.

Con motivo de la conmemoración del 9 de julio -Día de la Independencia-, el pasado sábado 8 de julio, Naturgy junto con los alumnos de módulo especial exclusivo para jóvenes con discapacidad del programa Energía del Sabor prepararon pastelitos dulces y chocolate caliente, que luego

fueron entregados por ellos mismos a la gente que disfrutaba de ese día en la Plaza del Libertador General San Martín de la localidad de Morón. Estuvieron presentes autoridades de la localidad y cientos de vecinos que vinieron con alegría, recibieron su merienda, regalos y el placer de haber festejado el Día de la Independencia con nosotros, los alumnos y profesores de Energía del Sabor.

También se realizaron acciones similares en nuestras otras sedes del programa. Junto con Asociación Civil Peregrina (@asocperegrina), en el barrio Las Tunas, Tigre y con Asociación Civil Siloé (@aca_siloe), en el Centro Comunitario "Acá Sí" del barrio Cascallares, Moreno. Todos los vecinos de esas zonas se acercaron a recibir los pastelitos dulces y el chocolate caliente que tan amorosamente prepararon nuestros alumnos.







Nueva Dirección y Web del Estudio Santillán Rafaniello – Derecho de Nacionalidad.



Nuestro socio, el Estudio Santillán Rafaniello – Derecho de Nacionalidad ha mudado sus oficinas a la calle Tacuarí 32, piso 8°, CABA.

Asimismo cuenta con información actualizada en su sitio web: www.estudiosr.com



Banco Nación presenta su Línea de Prefinanciación de Exportaciones en Pesos.

Comercializá tus productos en el exterior, nosotros te acompañamos desde el proceso productivo.



KPMG Argentina presentó su Reporte de Sostenibilidad 2021-2022

El Reporte de Sostenibilidad detalla las iniciativas y proyectos de KPMG durante el año fiscal 2021-2022



Por cuarto año consecutivo presentamos nuestro reporte de sostenibilidad que abarca el período 2021-2022, documento que consolida el trabajo que realizamos desde KPMG y que engloba nuestro compromiso en materia ambiental, social y de gobierno corporativo (ESG).

Nuestro objetivo es dar a conocer nuestros logros y desafíos visibilizando nuestro propósito como Firma: "Inspirar confianza y promover el cambio".

"Llame antes de excavar" la campaña de seguridad de Naturgy.

Excavar sin conocer la ubicación de la red de gas subterránea es peligroso y puede provocar accidentes evitables



Cuidado

Ante la necesidad de realizar excavaciones, **Evite riesgos**, **primero llame**.

Infórmese con más detalle en prevenciondedanos@naturgy.com.ar

prevencióndaños



Naturgy difunde anualmente su campaña "Llame antes de excavar" con el objetivo de brindar mayor seguridad y evitar accidentes cuando se realizan obras en la vía pública. La campaña abarca los 30 municipios del norte y el oeste del conurbano bonaerense donde la distribuidora brinda su servicio de gas natural por redes.

La acción tiene por finalidad concientizar a todas las empresas que van a realizar movimientos de suelo en la vía pública, sobre la necesidad de tener toda la información específica con la ubicación de las redes de gas, para preservar el estado de las mismas; como así también la continuidad normal del suministro y la seguridad de las personas y bienes.

Plan de prevención de daños

Previo al inicio de cualquier obra que requiera efectuar actividades de excavación en la vía pública y para facilitar el trabajo de los constructores o contratistas, es obligatorio sin excepción requerir los planos a la empresa distribuidora para la localización de la red de gas, y así prevenir cualquier tipo de riesgo o daño de la misma.

Para esto, Naturgy cuenta con un Plan de Prevención de Daños, el cual contempla la entrega de documentación sobre la existencia de las instalaciones de gas, asesoramiento en obra y un manual explicativo con recomendaciones sobre cómo realizar trabajos de movimientos de suelos en forma segura. Este manual está disponible en la web de la empresa (Apartado Prevención de Daños - https://www.naturgy.com.ar/prevencion-de-danos/).

Naturgy solicita además todas las empresas que realicen trabajos en los municipios, tanto con maquinaria liviana como pesada, que antes de comenzar los trabajos realicen un relevamiento o cateo manual para verificar los lineamientos del plano entregado.

¿Dónde realizar las consultas?

Naturgy dispone de una línea telefónica gratuita 0800-888-1137 y un correo electrónico prevenciondedanos@naturgy.com.ar a dónde deberán dirigirse las consultas para poder interiorizarse sobre la ubicación de redes subterráneas en el terreno elegido, para así evitar roturas que pongan en riesgo la salud de los trabajadores actuantes y de los vecinos aledaños, como así también de las viviendas y bienes.

La Cámara Española de Comercio de la República Argentina da la bienvenida a nuevos socios de nuestra Institución:



POWER SOLUTION

Durante más de 20 años, en POWER SOLUTION hemos estado acompañando a empresas industriales de todo el mundo en su proceso de digitalización. Nuestro enfoque se basa en combinar nuestras habilidades interdisciplinarias para ofrecer soluciones tecnológicas que tengan un impacto positivo en sus negocios.

Con presencia en Argentina, Bolivia, Colombia, España, México y Perú, contamos con un equipo de más de 550 profesionales expertos en tecnología. Estamos comprometidos en ayudar a nuestros clientes a alcanzar niveles más altos de sostenibilidad y rentabilidad en sus operaciones.

Nuestra amplia gama de servicios abarca desde la instrumentación en campo y las comunicaciones hasta el telecontrol de los activos, la ciberseguridad industrial, el procesamiento de información en tiempo real y la gestión completa del ciclo de vida de los activos. Además, ofrecemos soluciones avanzadas de analítica que respaldan la toma de decisiones estratégicas.

Nuestro objetivo principal es mejorar la eficiencia, la seguridad y la confiabilidad de su empresa. Trabajamos de cerca con nuestros clientes para comprender sus necesidades específicas y ofrecer soluciones personalizadas que se ajusten a sus requerimientos.

En POWER SOLUTION, nos enorgullece ser un socio confiable en su viaje hacia la transformación digital. Estamos comprometidos en proporcionarle las herramientas y el conocimiento necesarios para enfrentar los desafíos actuales del entorno empresarial y lograr un crecimiento sostenible y rentable.

www.powersolution.es

SOCIOS BENEFACTORES















BANCTRUST & CO.









































































































